

Rathaus

Designierter Stadtamtsdirektor zieht Zusage zurück. Neue Ausschreibung wird vorbereitet

Mit großem Bedauern zog der designierte neue Stadtamtsdirektor Dr. Klaus Kandler diese Woche seine Zusage zurück. Er hätte die Nachfolge von Stadtamtsdirektor Dr. Hanno Ledermüllner antreten und seinen Dienst bei der Stadt Dornbirn Anfang Oktober beginnen sollen. Für die überraschende Absage führte er persönliche Gründe an.

Für die Stadt bedeutet dies, dass eine neue Ausschreibung für diese wichtige Funktion erfolgen muss. Die Position des Stadtamtsdirektors ist eine Schlüsselfunktion für die Verwaltung. Der Stadtamtsdirektor ist der Leiter des inneren Dienstes und eine wichtige Schnittstelle zwischen der politischen Ebene und der Verwaltung.